

Orchestre à l'école du Garat
tous les élèves de CM1 musiciens

en partenariat avec
le conservatoire de Saint-Chamond

Circonscription de Saint-Chamond –juillet 2022

La classe orchestre a démarré en septembre 2021 à l'école du Garat avec les élèves en classe de CM1 ; reconduite l'an prochain, ces jeunes musiciens en herbe seront au CM2 et poursuivront la pratique instrumentale collective avec des professionnels de la musique, au conservatoire même, un magnifique bâtiment et lieu dédié à l'enseignement de la musique.



Les professeurs d'instruments du conservatoire ont formé les élèves à raison d'une heure par semaine, soit par petits groupes de 8 à 12 élèves soit en grand groupe afin de constituer un orchestre collectif. Un grand merci à Mmes Beziau, Couzon, Mantout et à M. Bernard.

Les élèves ont été répartis en plusieurs groupes après avoir testé pendant la période 1, tous les instruments proposés : Flûte à bec, clarinette, saxophone, trombone à coulisse et percussions.

Les groupes ont été gérés par les professeurs des écoles-Mmes Crozier, Zuchiatti et Béal et M. Serrano-Guillon et qui parallèlement ont enseigné à leurs élèves un travail en éducation musicale.

Un grand bravo à tous.

***Petit concert salle Aristide Briand jeudi 23 juin 2022
devant leurs familles***



Les clarinettistes



les flûtistes



Les trombonistes



Les percussionnistes

Tous les enseignants félicitent leurs élèves pour un comportement exemplaire lors du concert : écoute et concentration, attitude sérieuse et très impliquée.

L'année prochaine, maîtrisant encore mieux leur instrument, ils se produiront en fin d'année scolaire pour le plus grand bonheur de tous.